



Lunes, 10 de marzo 2025

## Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡ UN MILLÓN DE DÓLARES POR ALIAS FITO

Se ofrece \$1,000,000 para quien entregue información sobre Adolfo Macías, alias "Fito".

📞 Llama al 131

🔒 Absoluta reserva garantizada. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso El Universo](#)



@DefensaEc

Las **EC** Fuerzas Armadas incrementan sus capacidades para combatir a los grupos terroristas.

Los H225 refuerzan la lucha contra las mafias con mayor rapidez, precisión y capacidad. Serán clave en operativos estratégicos, rescates y emergencias.

Estas aeronaves están diseñadas para transportar tropas con gran capacidad de carga e inmediatez en zonas específicas.. [Ver más](#) Nota Referente [Dialoguemos Diario Los Andes](#)



@DefensaEc

¡GRAN OPERACIÓN MILITAR EN MANABÍ! 🇪🇺

En #Chone en el sector Unidos Venceremos, se realizaron varios allanamientos que dieron como resultado el desmantelamiento de una vivienda que servía como lugar de venta de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización; además, se aprehendió al presunto delincuente que se dedicaba a esta labor en el sector y se decomisó 1 kilogramo de marihuana. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



**Durán | Menores de edad con armas de fuego detenidos por Fuerzas Armadas. Ecuavisa**

Dos menores de edad en posesión de armas de fuego de alto calibre fueron detenidos en un operativo de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) ejecutado por las Fuerzas Armadas del Ecuador en el cantón Durán. La acción tuvo lugar en el sector de Finca Delia, donde los uniformados realizaban patrullajes móviles para reforzar la seguridad en la zona. [Ver más](#)



**Manabí: militares desmantelan centro de venta de drogas. El Telégrafo**

En una operación coordinada, efectivos militares llevaron a cabo varios allanamientos en el sector Unidos Venceremos y lograron el desmantelamiento de una vivienda utilizada para la venta de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización. [Ver más](#)

Lunes, 10 de marzo 2025

	<p><b>El Gobierno Nacional ofrece un millón de dólares por datos que ayuden a la captura de alias Fito. Primicias</b></p> <p>El Gobierno Nacional relanzó este 9 de marzo la recompensa por uno de los delincuentes más buscados de Ecuador. Se ofrece USD 1.000.000 por datos que permitan la captura de alias Fito, narcotraficante cuyo nombre real es José Adolfo Macías Villamar. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Un delincuente abatido y otros tres neutralizados tras acción de la Policía en Quito. Primicias</b></p> <p>Un cruce de balas con la Policía Nacional dejó a un delincuente abatido y otros tres neutralizados, la madrugada de este 9 de marzo de 2025. El enfrentamiento se dio en el distrito Los Chillos, en Quito, tras un patrullaje preventivo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Así fue el ataque de Los Lobos al Hospital Docente de Ambato que dejó dos muertos. Primicias</b></p> <p>El caos y el pánico vividos en el Hospital Docente de Ambato en la madrugada del 9 de marzo tuvo un origen puntual. Todo empezó la noche del viernes 7 de marzo, cuando la tranquilidad de la parroquia Palahua, en el cantón Cevallos, se vio interrumpida por un violento asalto, indicó el teniente coronel Andrés Medina, jefe de la Subzona de Tungurahua. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">Primicias</a></p>
	<p><b>Daniel Noboa reglamenta las reparaciones y acompañamiento de las víctimas de femicidio. Primicias</b></p> <p>A través del decreto ejecutivo 558, y con motivo del Día de la Mujer, el presidente Daniel Noboa emitió el reglamento a la Ley de Acompañamiento y reparación a familiares de víctimas de femicidio y otras muertes violentas por razones de género. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Socio Vivienda es el reflejo de una crisis estructural. El Comercio</b></p> <p>El horror vivido en Nueva Prosperina, sector en el que se ubican las tres etapas del barrio Socio Vivienda, con la reciente masacre de 22 personas, no es un hecho aislado. Es la muestra de la crisis de seguridad en Ecuador. Es el resultado de años de abandono estatal, crecimiento descontrolado y un entorno donde la pobreza extrema se ha convertido en el mejor caldo de cultivo para el crimen organizado. <a href="#">Ver más</a></p>

Lunes, 10 de marzo 2025



### Sicarios que se movilizaban en una furgoneta balearon a cinco personas en La Primavera, en Durán. El Universo

Diferentes ataques armados dejaron al menos seis víctimas mortales en el cantón Durán durante el fin de semana. En videos que se difundieron la noche del domingo, 9 de marzo, se observó que uno de los hechos violentos fue perpetrado por sujetos que se movilizaban a bordo de una furgoneta. [Ver más](#)



### Asesinatos contra periodistas ecuatorianos siguen impunes. La Hora

La organización Periodistas Sin Cadenas ha alertado sobre las crecientes agresiones y amenazas de muerte contra periodistas, a escala nacional. En 2022 se registraron ocho amenazas de muerte a periodistas; en 2023 la cifra llegó a 30. Esto representa un incremento porcentual del 275%. [Ver más](#)

## Coyuntura



### Manabí y Los Ríos han registrado los peores daños por las lluvias en los últimos años. Primicias

Desde el inicio de 2025 hasta el 8 de marzo, Ecuador ha sufrido 1.335 eventos adversos por la época lluviosa. La Secretaría de Gestión de Riesgos (SNGR) contabiliza 18 muertos, 82.598 afectados, 22.121 viviendas dañadas. El epicentro está en Manabí, donde está el 60% de afectados. [Ver más](#)



### Derrame de petróleo en Cuyuja afecta ecosistema y obliga al cierre de la vía E45. El Universo

Un derrame de petróleo ocurrido en el sector Flor del Bosque, parroquia Cuyuja, en la Amazonía ecuatoriana, ha generado una emergencia ambiental y afectaciones a la movilidad en la región. Como consecuencia del incidente, la vía E45, en el tramo Baeza-Papallacta, permanece cerrada mientras se realizan labores de limpieza y mitigación del impacto. [Ver más](#)

## Opinión



### ¿Hasta cuándo?. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

La fragilidad del Estado ecuatoriano para enfrentar su presente y futuro con una posibilidad de mejoramiento de la calidad de vida de la mayoría marginada de su población enfrenta tres graves amenazas: el cambio climático, con su afectación a las infraestructuras básicas económicas y sociales. [Ver más](#)



Lunes, 10 de marzo 2025

	<p><b>Iza: ¿Mandante o mandatario?. Santiago León. La Hora</b> Como sacado de un guion, Leonidas Iza ha amenazado al gobierno. Sí, ha dicho que si no cumplen sus exigencias entre ellas, la destitución de los ministros de Energía y Minas y de Defensa, así como la suspensión de la adjudicación del campo petrolero Sacha, convocará a los ecuatorianos a “proteger los recursos del Estado”. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Indulto presidencial. Christian Pérez. La Hora</b> Sin duda que el país exige, clama y ruega que policías y militares luchen contra la delincuencia; sí, pero actuando en el marco de la legalidad, aplicando el uso progresivo de la fuerza y observando los procedimientos respectivos. Ellos no necesitan impunidad, ellos requieren recursos, dotación de armamento, protección y logística adecuada, patrullas y UPCs operativas, capacitación permanente, entre otras garantías para que cumplan con su trabajo de hacer cumplir la ley. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Blindar la economía de los políticos. Editorial. La Hora</b> La disputa política ha lastimado el proceso sobre Sacha y abre un problema serio al país, ya que el contrato ya fue adjudicado. Incumplir solo traerá una mala imagen, lastimará la seguridad jurídica y hará que la inversión extranjera continúe quedándose en Perú y Colombia. Los dos vecinos han logrado blindar la economía de lo más dañino de la política, de la inseguridad y de las consecuencias del crimen organizado. Siguen recibiendo dinero pese a tener inestabilidad política, políticos encarcelados, matanzas y cultivos de coca. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p><b>TC. Ministros de Defensa e Interior recorrieron sectores de Guayaquil .09-mar-2025</b></p>
	<p><b>TC. 2 helicópteros llegaron a Ecuador para enfrentar la lucha contra las bandas criminales. 09-mar-2025</b></p>



Lunes, 10 de marzo 2025

	<p><b>Ecuavisa. Sistema de vigilancia de la FAE para aeronaves. 09-mar-2025</b></p>
	<p><b>TC. Bloque de seguridad detuvo gatilleros en la zona 8. 09-mar-2025</b></p>
	<p><b>Ecuavisa. Incursión armada en Hospital de Ambato. 09-mar-2025</b></p>